
시 정 질 문 서

【김인숙 의원】

 1. 지난 임시회 업무보고 후에 로봇파크 전시관에 대한 관심이 많아지면서 

재차 방문한 적이 있습니다. 미래지향․첨단산업의 일환으로 진행되어 온  

우리 부천시의 로봇산업은 우리 시의 자랑이며 미래 성장동력이라 생각됩 

니다. 하지만 일례로 로봇산업의 선두 국가인 일본에서 조차 상설적으로 

운영한 예가 없는 로봇전시관이 있는 우리 부천시는 그 위상과 자부심에 

걸맞지 않게 운영과 인력이 제대로 지원되고 있지 못한 상황입니다.

앞으로 신성장 미래산업인 로봇산업이 부천 시민들의 자부심으로 더욱 발

전하기 위해 충분한 정책적․재정적 지원이 시급하다고 생각합니다.

이에 대한 시의 답변을 주시기 바랍니다.

 2. 교통체계효율화법 제88조(지능형교통체계를 활용한 교통정보의 제공 등) 

에 의한 법률로 지난해 시행된 부천시의 교통정보수집 제공장치에 관해 

질문드리겠습니다.

시는 지난해 시 관내 개인택시 1472대 중 1072대, 회사택시 980대 중 420

대에 차량단말기(네비게이션)를 공급, 설치한 것으로 알고 있습니다.

설치비 포함해서 비용만도 646백만 원이 넘습니다.

그러나 실제 택시기사들 중 대부분이 시에서 지원한 차량단말기를 사용하

고 있지 않으며 낭비성 예산인 것에 한 목소리를 내고 있습니다. 부천시

는 차량단말기를 지원하는 데 있어 구체적 실현목적이 무엇이었는지 답변

해 주십시오.

그리고 지원된 차량단말기가 어떻게 활용되고 있는지에 대해 모니터링하

고 분석한 자료가 있는지 이를 제출해 주십시오.

마지막으로 본 사업에 차량단말기의 기기 선정과정에서 업체 선정과 기기 선

정의 기준을 밝혀 주시고 선정업체에 대한 기준은 무엇이었는지 답변해 주십시오.


